

FOOTBALL - NATIONAL 2

Un duo d'attaque épatant

Tous les deux buteurs dans la victoire du RC Grasse face au leader Colomiers (2-1), Alexis Goncalves et Frank Delerue ont une nouvelle fois prouvé qu'ils étaient incontournables devant

Il faut désormais s'y habituer. Lorsque le RC Grasse inscrit un but, ils ne sont jamais bien loin. Si ce n'est pas l'un qui marque, c'est l'autre. Et celui qui ne marque pas est souvent celui qui est à la dernière passe. Inséparables sur le terrain, Goncalves (7 buts) et Delerue (5 passes décisives) ont une nouvelle fois prouvé, samedi soir, qu'ils étaient les deux principaux fers de lance de l'attaque grassoise depuis la trêve hivernale. Avec une mention spéciale pour le premier, peu utilisé en première partie de saison, mais déterminant depuis quelques rencontres.

« Depuis le départ de Tristan (Campeon) cet hiver, Alexis s'est révélé et s'est libéré », confiait Onda après la victoire des siens. « C'est un jeune qui ne demande qu'à éclorre, ajoutait Medjian à propos de son coéquipier. Il travaille bien à l'entraînement, il est à l'écoute. C'est un bon petit jeune, qui



Les Grassois fêtent leur succès sur le leader, Colomiers. (Photo Patrice Lapoirie)

ne fait pas de bruit mais qui monte en puissance. »

« Avec Frank, on se complète bien »

Passeur décisif sur le premier but de Delerue, après un excellent travail dans la

surface où il a mystifié son vis-à-vis, l'ancien Dijonnais a offert la victoire à son équipe en inscrivant le deuxième but après une course folle de cinquante mètres, avant d'éliminer le dernier défenseur et de

tromper le gardien de Colomiers. « Ça fait plaisir, j'enchaîne les buts en ce moment. Je suis en confiance et ça se ressent sur le terrain, s'est félicité Goncalves, auteur de son septième but de la saison.

Les réactions

Jacques Onda : « C'est une victoire qui fait du bien, face à une superbe équipe, qui n'avait plus perdu depuis quinze matchs. On s'est battu avec nos armes et on a fait preuve d'une belle solidarité. L'équipe monte en puissance. »

Nicolas Medjian : « On avait à cœur de se rattraper par rapport à la lourde défaite de l'aller, où l'on avait encaissé cinq buts. C'est une victoire amplement méritée. Tout le monde a fait un gros match, on s'est tous battu les uns pour les autres et ça a payé. »

Loïc Chabas : « On a rencontré la meilleure équipe du championnat, mais on a joué pour gagner. Les trois points font beaucoup de bien. L'équipe a fait un match magnifique. La solidarité du groupe est vraiment impressionnante. Je suis fier de mes joueurs. »

RECUEILLIS PAR R.B.

Avec Frank, on se complète bien. C'est un attaquant rapide, qui ne lâche rien et qui m'apporte énormément de soutien devant. » Double passeur décisif pour Goncalves à Sète (2-2), Delerue, qui n'avait pas encore mar-

qué sous ses nouvelles couleurs, à cette fois-ci profité du travail de son jeune compère d'attaque (20 ans) pour inscrire son premier but à La Paoute. Un vrai duo de choc.

ROMAIN BOISAUBERT

MARCHE NORDIQUE AU BAR-SUR-LOUP

La Papet' Nordic a régalé



Le départ du 10 km pour la centaine de concurrents, hier matin.



Pour eux, ce sera 5 km d'effort mais aussi de bonne humeur. (Photos R.H.)

C'est bien connu, les pays nordiques sont les rois de la bonne humeur et du bonheur. Hier, et malgré la grisaille et le froid à la Papeterie au Bar-sur-Loup, la compétition n'a jamais aussi porté bien son nom. Pour la deuxième

année consécutive, le club de l'Athletic Phillippiès, sous la houlette, notamment, d'Antoine Cau, a organisé la Papet' Nordic, cette marche nordique qui consiste en une marche accélérée avec des bâtons spécifiques.

5 ou 10 km au menu

Pour les 120 athlètes provenant de toute la région qui participaient aux championnats départementaux et régionaux, le programme n'était pas de tout repos: deux

tours de 2,5 km pour les six concurrents licenciés loisir et quatre tours de 2,5 km pour tous les autres.

Mais pour tous, l'objectif principal de cette matinée était bien de se retrouver et de partager des va-

leurs communes: pas d'adversité, seulement du courage et de la solidarité.

Cette deuxième édition a été un véritable succès. Rendez-vous, avec impatience, dans un an!

ROMAIN HUGUES